



SINIESTRO OCURRIÓ EN QUEBRADA REPLETA DE VEGETACIÓN.

Un fallecido y dos heridos deja incendio forestal en San Esteban

Hasta el cierre de la edición, un fallecido y otros dos heridos, aparte de al menos ocho viviendas quemadas y sobre las 10 hectáreas quemadas, era el balance preliminar tanto del Servicio Nacional de Prevención (Senapred) como de Conaf a raíz de un incendio forestal que afectó a la comuna de San Esteban, Provincia de Los Andes, en la Región de Valparaíso, la cual desde el viernes pasado se encuentra con Alerta Temprana Preventiva por los siniestros.

Al respecto, Christian Cardemil, director regional de Senapred señaló que la emergencia motivó a declarar una "Alerta Roja comunal, así como la activación de una Alerta SAE en dos oportunidades".

Y agregó: "Lamentar que en el lugar del siniestro fue encontrada una persona fallecida -se trata de una adulta mayor-, y asimismo equipos de GRD en el territorio han derivado al hospital de Los Andes a una persona herida".

Por su parte, Aída Baldini, directora ejecutiva de Conaf, afirmó: "Tenemos ocho casas quemadas, y lo más lamentable, la muerte de una persona que fue alcanzada por las llamadas, más dos heridos". Y añadió, "Llegaron siete brigadas de Conaf, cuatro aviones cisterna, cuatro helicópteros y un tanquero que fue fundamental".

Sobre el incendio, Bal-

8

viviendas, fueron afectadas por el fuego hasta anoche. Además sobre 10 hectáreas resultaron quemadas.

dini dijo que "se encuentra contenido, pero con muchos puntos calientes al interior".

También recalcó: "Las casas están en una quebrada llena de vegetación, pasto seco y mucho material combustible. No más asado ni galletera: vidas humanas están en juego".

En el combate de las llamas, Cardemil de Senapred destacó a "Conaf, reforzados con Cuerpos de Bomberos de siete comunas de la región, con equipos municipales, provinciales junto con carabineros", puntualizó.

Por otro lado, el delegado presidencial provincial de Los Andes, Cristian Aravena afirmó que el incendio se encontraba contenido. "Aún se encuentran las brigadas trabajando durante toda la noche ya que siguen fumarolas, generando algún riesgo".

A su vez, el delegado Aravena lamentó "el fallecimiento de una persona de sexo femenino de 70 años y dos personas que se encuentran con quemaduras en el hospital de San Felipe".